

御 園 小 だ よ い

平成 29 年 11 月 30 日
伊 勢 市 立 御 園 小 学 校

芸術劇場

10 月 26 日（木）に御園小学校新体育館で、音楽座ミュージカルによる文化庁巡回公演事業『ミュージカル鑑賞』が行われました。この事業は子



どもたちが一流の文化芸術団体による優れた舞台芸術を鑑賞する機会を得ることで、発想力やコミュニケーション能力の育成、将来の芸術家の育成等につなげることを目的としています。演目は『リトルプリンス』で、サン・テグジュペリの名作『星の王子さま』をもとに脚色したものでした。公演に先立ち、9 月 8 日（金）にワークショップをしていただいたことで、子どもたちは、当日を大変楽しみにし

ていました。大勢の劇団の方が披露する演技や歌はとても迫力があり、また、衣装・照明や音響効果も素晴らしく、子どもたちは本番のミュージカルの世界にすぐに引き込まれていきました。

特に、クライマックスで歌われた『果てしない空へ探しに行こう 必ず見つかる』という歌詞がとても印象に残ったようで、教室に戻る途中に多くの子どもたちが口ずさんでいました。本物の芸術に触れることで、感性豊かな子どもたちに育ってほしいと願っています。



遠足・社会見学

11 月 1 日（水）に、社会見学に行ってきました。この日は良く晴れ、11 月とは思えぬぐらい暖かい日差しのもと、みんなとても楽しそうに校外での活動を楽しんでいました。



【1 年：伊勢シーパラダイス、横浜ゴム工場】

【2 年：鳥羽水族館】

【3 年：タカノフーズ、辻岡醸造】



【4年：志摩マリンランド】

【5年：本田技研、鈴鹿サーキット】

【6年：伊勢安土桃山城下街】

さつまいもの収穫



本年度の収穫祭は天候不良のため残念ながら中止になりました



が、11月7日（火）に、職員で、畑に植わっているイモのつる切りを行い、その後4年生で9日（木）にイモを収穫しました。前日の雨で実施が危ぶまれましたが、天気が回復し、畑を管理していただいている



世古口さんのご指導のもと、子どもたちはカエルや虫に驚きながらも収穫を楽しんでいました。

< 12月の主な行事予定 >

- 2日（土）伊勢市教育美術展
- 3日（日）伊勢市教育美術展
- 11日（月）委員会（6限目）
- 18日（月）クラブ（6限目）
- 21日（木）大掃除
- 22日（金）冬休み前集会
- 3限授業 給食なし
- 11:30 下校
- 25日（月）冬休み ～1/8

